

Salataktion an der Grundschule Irschenberg

Dienstag, 20. Juni 2017:

Im Juni beteiligte sich der Gartenbauverein Irschenberg, als einer von elf Vereinen, an der Salataktion des Kreisverbandes. Im Rahmen dieser Aktion durften Grundschüler ihren eigenen Salat anpflanzen. Die Salattöpfe samt Erde und Dünger konnten beim Biogut Wallenburg abgeholt werden. Anschließend bepflanzte man diese mit den Schülern der Grundschule Irschenberg und gab ihnen nützliche Tipps zur Pflege und Infos zu gesunder Ernährung mit auf den Weg.

Ziel ist es, den Schülern ein Gefühl für die Entstehung und den Umgang mit gesunden Lebensmitteln zu geben. So schmeckt der selbst gepflanzte Salat hoffentlich auch Kindern, die sonst mit „Grünzeug“ auf dem Teller nicht ganz so viel anfangen können.

Außerdem ist diese Aktion ein wunderbares Beispiel, dass auch die ganz Jungen im Garten bereits mithelfen und ihre eigenen Pflanzen „großziehen“ können.

